

## **ERMUA / La ludoteca móvil ya ha gestionado 120 préstamos**

**El servicio de la ludoteca móvil, puesto en marcha desde la Mesa Socio-Educativa Local y la biblioteca municipal, inició su trayectoria en abril de este año y ya ha gestionado 120 préstamos de juegos.**

Con la llegada del verano, el servicio de ludoteca móvil modifica sus condiciones de préstamo y al igual que con los libros y materiales audiovisuales, se amplía el número de juegos para préstamo, así como el plazo para tenerlos en casa. Hay 64 juegos que se pueden llevar prestados en este servicio. Hay juegos en euskera y en castellano.

Para poder llevar juegos en préstamo basta con acudir a las instalaciones de la biblioteca y presentar el carnet de socio. Se pueden llevar los juegos que se desee y disfrutar con ellos durante todas las vacaciones, ya que no es necesario devolverlo hasta septiembre. El catálogo de juegos se puede consultar en la biblioteca o en la página web del Ayuntamiento de Ermua, [www.ermua.es](http://www.ermua.es).